

Des négociations sont en cours pour des entrevues aux émissions Chabada et l'Écuyer.

Entre la mi-octobre, date de son lancement, et décembre 1996, donc en un peu plus de deux mois, François Bourbeau a donné pas moins de 18 conférences à travers tout le Québec, puisqu'il a pris comme engagement d'aller partout où on l'invite pour parler de son livre.

«Je suis très surpris des réactions très correctes qu'a provoquées la sortie de «Les Médias cachent la réalité OVNI au public», plusieurs admettant même que le livre leur avait permis de mieux me découvrir, eux qui n'avaient mal jugé au départ. Après avoir lu mon livre, ils ont constaté qu'il y a beaucoup de rigueur dans mon approche, que mes idées étaient claires et que, de toute évidence, nous n'avons jamais pris les bons moyens pour régler la question des OVNI,» a exprimé l'ufologue drummondvillois.

#### Une hypothèse

Dans son livre dont une seconde édition a été rendue possible en un temps record grâce à la bonne collaboration de l'imprimeur AGMV, François Bourbeau ne manque pas d'audace en avançant une hypothèse qui est celle-ci: «Les OVNIS seraient pilotés par une conscience non-humaine, évoluant parallèlement à la nôtre, mais dans une autre dimension spatio-temporelle. Par accident, au moment d'actionner la technologie régissant les OVNI, un corridor plutôt étroit serait créé, permettant à d'éventuels témoins d'observer le phénomène s'ils se trouvent au bon endroit, c'est-à-dire dans ledit corridor. Si le corridor pointe en direction d'une antenne radar, l'OVNI sera détecté; sinon, le radar restera myope.»

Toujours selon Bourbeau, non seulement il y existerait plus de 5 dimensions, comme l'a démontré Albert Einstein, mais reprenant

des idées d'Andrei Sakharov et de Stephen Hawking, il va même jusqu'à suggérer que l'univers serait doté de plus de 100 dimensions.

Sans aller plus loin dans le discours mis de l'avant par François Bourbeau dans son ouvrage qui a eu le privilège de bénéficier d'une préface signée de la main de nul autre que le célèbre astrophysicien Jacques Vallée, il n'en demeure pas moins qu'il a certes su créer un vif intérêt, comme en témoigne l'accueil qu'on lui a réservé.

«Les OVNIS nous permettent de faire de la bonne science et je suis très, très fier de l'impact de mon livre à la fois dans les médias, mais aussi et surtout auprès des corps de police, de l'armée canadienne et des chercheurs universitaires,» a-t-il exprimé en rappelant aux intéressés que la seconde édition de son bouquin est maintenant disponible.

Le livre a été publié aux Éditions du Collège Invisible, une maison mise sur pied par François Bourbeau



Publié à Les Éditions du Collège Invisible, «Les Médias cachent la réalité OVNI au public» en est à une seconde impression, la première édition partant en un temps record grâce, de façon significative, à l'accueil que le public drummondvillois a donné au livre de François Bourbeau.